

130 enfants au bal à Venise ce vendredi 20 juillet dans la salle Carlier

SOLESMES

Du 9 au 27 Juillet, sept structures proposent un choix d'activités alliant les pratiques sportives et artistiques. Au delà de l'accueil des enfants de la communauté de communes, c'est la création d'emplois saisonniers pour des jeunes qui affinent leurs connaissances en matière d'animation et améliorent leur relationnel. Tous débordent d'imagination et ce sera un réel plaisir d'applaudir, Vendredi 20 à 19H30, les 130 enfants du centre de Solesmes, sous la houlette de Audrey Lepez, qui proposeront « bal à venise », salle Carlier.

1